

令和4年2月3日

各位

ホクレン肥料株式会社

弊社における新型コロナウイルス感染症罹患者の発生について

標記の件につきまして、当社に勤務する社員2名が、新型コロナウイルス感染症に罹患していることが判明いたしました。詳細については以下のとおりです。

1. 罹患者について

(1) 北見工場（北見市端野町緋牛内478番地）勤務社員 1名

陽性判定日：2月2日（水）

※なお、同社員は2月1日（火）以降出勤しておりません。

同一時間帯に勤務をしていた社員8名を濃厚接触者の疑いがあるとして、自宅待機させています。今後、濃厚接触者等に関する保健所の指導があれば、適宜従い対応いたします。

また、消毒作業を実施し、生産・出荷は通常通り行います。

(2) 本社事務所（札幌市中央区北4条西1丁目1番地）勤務社員 1名

陽性判定日：2月3日（木）

※なお、同社員は2月1日（火）以降出勤しておりません。

事務所内に濃厚接触者はおりませんでした。すでにフロアの消毒を行っており、業務は通常通り行います。

弊社といたしましては、今後も感染拡大防止に取り組んでまいりますので、ご理解ご協力を賜りますよう、よろしく申し上げます。

<本件に関する問い合わせ先>

ホクレン肥料株式会社

総務部 総務課

Mail : [soumubu.soumuka@hokurenhiryo.co.jp](mailto:soumubu.soumuka@hokurenhiryo.co.jp)